

El ministro de la Gobernación, al recibir ayer tarde á los periodistas, manifestó que había recibido un telegrama dándole cuenta del mitin celebrado hoy en Castro Urdiales, al cual han asistido unos 2.300 obreros.

Aunque el telegrama no viene muy claro, se cree que los acuerdos adoptados son los de entrar hoy á trabajar en las minas del Sr. Martínez Rivas y en las del Sr. Echevarrieta y que en Castro Urdiales se trabajará, pues de esta manera podrán ayudar pecuniariamente á los huelguistas de Bilbao.

En el sudexpreso marchó anoche á San Sebastián el Presidente del Consejo de Ministros.

En la estación le despidieron los ministros residentes en Madrid, el gobernador del Banco de España, altos funcionarios de los ministerios, el director general de la Guardia Civil, buen número de amigos políticos suyos y casi todos los repórters que hacen información diaria cerca del jefe del Gobierno.

Según los informes oficiales, en el mitin de Castro Urdiales el Sr. Perezagua recomendó á los obreros que en las minas de los señores Martínez Rivas, Echevarrieta y de cuantos acceden á la rebaja de la media hora, se acuda al trabajo, dando en ellas por terminada la huelga, sin que pase por la imaginación de ningún obrero la idea de que haya vencedores ni vencidos.

EDICION DE LA MAÑANA

## LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA